

## KATA PENGANTAR

---

Dengan memanjatkan puja dan puji Syukur atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat yang melimpah dan Kesehatan, sehingga penulis dapat menuntaskan Proyek Akhir ini dengan judul “Perancangan Company Profile Berbasis Video Sebagai Media Informasi dan Promosi PT Tabel Data Informatika”, sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana S1 Terapan Teknologi Rekayasa Multimedia.

Dalam era digital hari ini penulis beranggapan pembuatan company profile berbasis video merupakan langkah yang efektif untuk media informasi dan promosi sebuah Perusahaan. Dengan menggunakan metode pengerjaan yang ada dalam proses penggarapan company profile video serta dengan menerima berbagai referensi yang diberikan oleh pihak Perusahaan sehingga dapat menghasilkan company profile berbasis video yang menarik untuk para penonton.

Dalam proses penyusunan Tugas akhir ini, tentu penulis tak lepas dari arahan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan rasa hormat dan terimakasih kepada :

1. Allah SWT yang selalu memberikan ilmu dan kemudahan bagi umat-Nya.
2. Keluarga tercinta yang selalu memberikan semangat anak-Nya.
3. Bapak Ady Purna Kurniawan, S.T., MT selaku Ketua Program Studi S1 Terapan Teknologi Rekayasa Multimedia.
4. Bapak Dr. Duddy Soegiarto, S.T., M.T selaku Pembimbing 1 akademik atas segala bimbingan, nasihat dan ilmu yang telah diberikan.
5. Bapak Rio Korio Utoro, S.Kom, M.T selaku Pembimbing 2 akademik atas segala bimbingan, nasihat dan ilmu yang telah diberikan.

Penulis menyadari bahwa Proyek Akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan demi perbaikan dan penyempurnaan di masa yang akan datang. Harapannya semoga hasil karya Proyek Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan seluruh pihak yang berkepentingan.

Akhir kata, penulis berharap semoga Allah SWT senantiasa memberikan keberkahan dan kelancaran kepada kita semua dalam setiap usaha dan perjuangan.

Hidup Mahasiswa! Hidup Rakyat Indonesia!

Bandung, 22 Juli 2024

Penulis